

The start of the Greensboro sit-ins

Script :

Hello, and to HistoryPod. On the 1st of February 1960, the Greensboro began when sat at the whites-only lunch counter in the Woolworth department store. In over of the population of the North Carolina city of Greensboro was black. The state had a range of in place that generally left them with poorer quality than their white counterparts and denied many the right to This permeated throughout daily life thanks to numerous Determined to draw attention to this, four students planned their simple yet effective After some small items from the Woolworth department store in Greensboro, the four students then took seats at the lunch counter. The counter staff, in line with company policy, to serve them and later called the after the Greensboro Four, as they became known, refused to However, as the men had not taken any action the police were unable to intervene and the four seated at the counter until the store that The sit-in continued the next day as more black students the protest. Encouraged by coverage that soon became national, soon broke out at segregated lunch counters across America. Despite this pressure, many stores refused to their policies and it wasn't until 25 July that the lunch counter at Woolworth's in Greensboro was finally The protests had been front-page news around the country, and went on to spur the of hundreds of public spaces across the

Proposition de compte rendu:

Cette vidéo est un extrait d'un documentaire historique issu du site HistoryPod. Il relate le début d'un mouvement de protestation contre la ségrégation qui a émergé à Greensboro, une ville de Caroline du nord dont le quart de la population était noire en 1960. A cause des lois en vigueur dans cet état, les nombreuses « lois Jim Crow », les lieux publics auxquels les noirs avaient accès étaient de piètre qualité comparées à ceux réservés à leurs concitoyens blancs et beaucoup se voyaient refuser le droit de vote. La ségrégation faisait partie de la vie quotidienne. Le 1^{er} février 1960, quatre étudiants noirs se sont assis au comptoir du restaurant d'un magasin Woolworth, ce fut le début des sit-ins de Greensboro. Déterminés, ils avaient planifié une action simple mais efficace. Après avoir acheté de petits articles dans le magasin, ils prirent place au comptoir réservé aux clients blancs en attendant d'être servis. Le personnel, conformément à la politique du magasin, refusa de les servir et appela la police alors qu'ils refusaient de quitter le comptoir. Cependant, ils ne purent être inquiétés car ils protestaient sans provocation. Le sit-in se poursuivit le lendemain et d'autres étudiants noirs rejoignirent les quatre étudiants. Encouragé par la presse locale et bientôt nationale, le mouvement s'étendit à d'autres comptoirs à travers les Etats-Unis. En dépit de cette pression beaucoup de magasins refusèrent de changer leur politique et ce ne fut que le 25 juin que le comptoir du Woolworth de Greensboro devint finalement accessible à tous. Les mouvements de protestation avaient fait la couverture des journaux dans tous le pays et cela s'est poursuivi jusqu'à la déségrégation des espace publics à travers les Etats-unis.